

第3学年便り-翔-



令和3年5月6日
文責：第3学年主任
No.2

風薫る五月。文武両面での力の発揮を。

令和3年度になり、早くも1か月が過ぎました。3年生の生徒達は、最上級学年という立場に戸惑いつつも、自信と目標をもって行動しています。今まで行ってきた当たり前のことでも、「3年生を見習って」と言われると、自然に水準が上がるようです。また、1年生の存在も2年前の自分達を振り返ることにつながっているようです。

学校全体として、新型コロナウイルスの感染に最大限の注意を払いながら、昨年度できなかった活動や行事等を可能な範囲で行うべく計画中です。運動部活動の大会や体育祭、確認テストや学力調査など、予定が目白押しです。体調にも気をつけながら、それぞれにベストを尽くしてほしいと思います。

第1回確認テスト実施

4月28日（水）に、3年生になっての初めての確認テストを行いました。今後、ほぼ毎月同様のテストを行っていきます。中学校卒業後の進路を考えていく上でのデータとなります。毎回の結果に一喜一憂しすぎず、できなかったところ、分からなかったところを一つ一つ解決していくことが目的の一つです。テストに臨む準備ももちろん大切ですが、テストの後の振り返りの重要性を理解し、実力アップにつなげてほしいと思います。

体育祭について

5月21日（金）に、体育祭を予定しています。1組は青龍団、2組は赤獅子団になります。各学級では、応援パフォーマンスの計画を練ったり、自分たちの種目を考えたりしています。2年前の様子を思い出しながら、今までで最高の体育祭にするという目標に向かって、全員で取り組んでいます。2年前、団員を務めていたある生徒が、自分のクラスを集めて「このままじゃだめだ。もっと頑張ろう！」と声を掛けていた光景を思い出しました。その気持ちをもっていれば、きっと体育祭は成功します。2年ぶりの熱い戦いに期待しています。

進路について

- ①進路希望調査について・・・5月17日（月）に用紙を配付します。御家庭でよく話し合ってください、期日までに提出してください。
- ②高校一日体験学習について・・・昨年度は中止でしたが、今年度は実施予定です。
- ③情報の提供について・・・様々な進路に関する情報を多目的室B前の廊下に掲示します。
- ④進路についての相談について・・・保護者の皆様でも、お子様の進路に関して質問や相談したいことがありましたら、遠慮なく担任に御連絡ください。

集金について

集金袋を配付しました。5月21日（金）までにお子様に持たせてください。

※5月は18：15完全下校です。